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von Christoph Dietrich

Eine Tanzfamilie,
die für mich Gutes tut und Schönes.
Eine Tanzfamilie, der es gut geht.
Das bedeutet mir sehr, sehr viel.
Wir tanzen gemeinsam durchs Leben.
Manchmal ist es leicht, manchmal schwerer.
Aber immer schön, eine Tanzfamilie zu haben.
Denn ohne wäre ich nicht da.


